

Adiós a Bartolo

17/05/2024



El primero por abajo Bartolo, el día que se estrenó el Estadio Municipal en 1964 | Carlson

El sepelio de José Miguel Muñoz Serrano "Bartolo" se efectuará mañana sábado (10:45 horas) en el Tanatorio Elda-Petrer, en cuya sala número 3 reposan los restos mortales del que fuera jugador del Deportivo Eldense en la década de los años sesenta del pasado siglo.

Bartolo nació en Elda el 7 de abril de 1937 y defendió la elástica azulgrana durante cuatro temporadas alternas: 1957-58 en Segunda División, 1959-60 en Tercera División, 1963-64 en Segunda División, siendo uno de los futbolistas que estrenó el Estadio Municipal en 1964. Su última campaña de azulgrana la disputó en 1964-65 en Tercera División.

Disputó pocos partidos con el Eldense porque coincidió en la plantilla con el gran Paco Grande, capitán del Deportivo, que tenía una forma de jugar similar a la de Bartolo, por lo que Grande formó en la medular primero con Manuel Sánchez "Camolo" y luego con Pepe Cordones.

El debú de Bartolo con el Deportivo se produjo el 6 de octubre de 1957 en El Parque venciendo al Alicante (2-0). Su primer gol de azulgrana lo marcó en Elda el 16 de febrero de 1964 ante el Atlético de Ceuta (4-2), y su último partido con el Deportivo lo disputó el 18 de abril de 1965 en el Estadio Municipal de Elda ante el Imperial de Murcia (0-1).